



Distrito Carretera de Cádiz

CARRETERA DE CÁDIZ CELEBRA LA NAVIDAD CON ACTIVIDADES PARA TODOS LOS PÚBLICOS, ACCIONES DE APOYO AL COMERCIO Y LA VUELTA DE SU CABALGATA

Fiestas infantiles y espectáculos musicales recorrerán las distintas barriadas del distrito

29/11/2022.- El concejal delegado del distrito Carretera de Cádiz, Luis Verde, ha presentado esta mañana el programa de actividades navideñas que se podrán disfrutar en las distintas barriadas del distrito. La programación incluye hasta un total de ocho fiestas infantiles, musicales en los parques de Huelin y Litoral, una fiesta homenaje a los mayores, el día del teatro y el tradicional belén del distrito. Tampoco faltarán a su cita el concurso de belenes, actividades de dinamización del comercio local y la recuperación de la cabalgata de reyes con gran fiesta final.

FESTAS INFANTILES NAVIDEÑAS

La Junta Municipal de Carretera de Cádiz ha programado hasta ocho fiestas infantiles gratuitas que recorrerán las distintas barriadas para acercar la diversión a todos los rincones del distrito. Se realizarán los fines de semana y los festivos del 6 y el 8 de diciembre en horario de mañana, de 11.30 a 14.30 horas:

- Sábado 3 de diciembre, El Torcal: Parque de la Oca, C/ Antonio Chacón.
- Domingo 4 de diciembre, La Concha: C/ Gitanillo de Triana.
- Martes 6 de diciembre, La Princesa: pistas deportivas Carril de la Cordobesa.
- Jueves 8 de diciembre, Puerta de Málaga: plaza Juan Gómez Juanito.
- Sábado 10 de diciembre, San Andrés: pistas deportivas C/ Tres Cruces.
- Domingo 11 de diciembre, Dos Hermanas: pistas deportivas C/ Ingeniero Díaz Petersen.
- Sábado 17 de diciembre, Virgen de Belén: Parque infantil, C/ Chico del Matadero.
- Domingo 18 de diciembre, La Luz: plaza de La Luz.

Además, grandes y pequeños podrán disfrutar de dos musicales al aire libre, también gratuitos, con dos pases cada uno a las 17.00 y a las 19.00 horas:

- Sábado 3 de diciembre, Parque de Huelin: Musical 'El Regreso de Scar – Tributo a El Rey León 2'.





- Sábado 10 de diciembre, Parque Litoral: Musical 'El Origen del Hielo - Tributo a Frozen'.

Homenaje a nuestros mayores

El auditorio Edgar Neville de la Diputación Provincial acogerá una fiesta especial de homenaje a la que se ha invitado a las asociaciones de personas mayores del distrito. Será el lunes 17 de diciembre, a partir de las 17.30 horas, y finalizará con una zambomba propia de estas fiestas.

Día Cultural del Teatro

El miércoles 21 de diciembre se celebrará Día Cultural del Teatro con una representación de varias obras de los Hermanos Álvarez Quintero a cargo de grupos teatrales de distintas asociaciones. Será en el auditorio Edgar Neville de la Diputación Provincial, a partir de las 17.30 horas, con acceso mediante invitación de las asociaciones participantes.

Belenes y Cabalgata de Reyes

Como todos los años, se podrá visitar el belén interactivo del distrito que ya está instalado en la sede de la Diputación Provincial, en calle Pacífico 54, hasta el 5 de enero, en horario de 10.00 a 21.00 horas. Los días 24 y 31 de diciembre permanecerá abierto hasta las 14.00 horas, y los días 25 de diciembre y 1 de enero cerrado. Asimismo, se realizará el tradicional concurso de belenes de Navidad en la que podrán concursar las modalidades de centros educativos, peñas y asociaciones. El primer premio para colegios consiste en un lote de libros, y para otros colectivos consiste en la cesión de un autobús de 55 plazas para una excursión en la provincia de Málaga. Se pueden presentar las solicitudes al correo distrito7@malaga.eu hasta el 7 de diciembre.

El colofón a las fiestas navideñas lo pondrá el pasacalle de los Reyes Magos, que vuelve a las calles del distrito tras varios años sin celebrarse, y una gran fiesta final la tarde del 3 de enero. La comitiva partirá desde el CEIP Eduardo Ocón a las 16.30 horas con el siguiente recorrido: Tomas Echeverría, Ayala, La Hoz, Sor Teresa Prat, Manuel Altolaguirre, Realenga de San Luis y llegada a Parque Litoral donde tendrá lugar la fiesta final de 19.00 a 22.00 horas.

ACCIONES DE DINAMIZACIÓN COMERCIAL

Dentro de las acciones que se ponen en marcha en estas fechas para apoyar al tejido comercial de proximidad y de barrio, el Distrito de Carretera de Cádiz junto con Huelin Asociación de Comerciantes y Central Ciudadana a través de la compañía Comediantes Malagueños va a llevar a cabo la actividad 'El Comercio Sale a Escena' en las barriadas de la Paz, el Torcal y la Luz. A través de representaciones teatrales profesionales caracterizados interactuarán con los comerciantes y visitantes para amenizar sus compras, además se realizará la grabación de un vídeo promocional para su posterior difusión. Además, se repartirán hasta 3.000 euros en vales para gastar en



los comercios de la zona adheridos a la campaña por compras iguales o superiores a 10 euros. Igualmente, se celebrará el II concurso de escaparates navideños de Huelin con el sorteo de cheques por participar en las votaciones al mejor escaparate.